

Die Kinder des 5. und 6. Schuljahres haben am Donnerstagvormittag an einer Animation zur Verkehrssicherheit in Zusammenarbeit mit der Polizei teilgenommen. Diese fand in Herzebösch statt. Hier wurde eine Verkehrspiste mit Ampeln, Verkehrsschildern und Straßenmarkierungen aufgebaut. Nachdem die Kinder die wichtigsten Verkehrsschilder und Regeln ausführlich erklärt bekommen hatten, durften sie auf dem aufgebauten Parcours mit Fahrrädern und Kettcars fahren. Dabei bekamen sie genaue Rückmeldungen zu ihrem Fahrverhalten. Sie hatten sichtlich Spaß.



